

En Sucumbíos y Orellana

Defensoría del Pueblo promociona derechos de consumidores y usuarios

Boletín de Prensa N. 076
Quito, 16 de abril de 2012

Mediante la realización de foros, talleres y carpas informativas, la Defensoría del Pueblo continúa difundiendo y promocionando derechos y responsabilidades de consumidores y usuarios en el país. Esta vez la Defensoría del Pueblo realizará varias actividades en las ciudades de Lago Agrio y El Coca para dar a conocer el rol de la institución en la defensa de los derechos humanos y de la naturaleza.

Para la Defensoría del Pueblo es importante que la ciudadanía conozca sus derechos a recibir bienes y servicios públicos y privados de óptima calidad y a no ser objeto de publicidad engañosa. El Comisionado Regional 1, Leonardo Ordóñez, presidirá estas actividades en las dos provincias.

La Comisión Regional 1 de la Defensoría del Pueblo llevará a cabo estas actividades con el siguiente cronograma:

LAGO AGRIO, SUCUMBÍOS

Martes 17 de abril:

- Carpa Informativa: parque central de Lago Agrio
09h00-13h00
- Taller Consumidores: Hotel Lago Imperial
09h00-17h00

Miércoles 18 de abril:

- Foro: Hotel Lago Imperial
09h00-16h00

COCA, ORELLANA

Miércoles 25 de abril:

- Taller Consumidores: auditorio de la Dirección de Turismo
09h00-17h00

Jueves 26 de abril:

- Foro: auditorio del Gobierno Municipal de Orellana
09h00-16h00

Dirección Nacional de Comunicación



youtube



twitter



facebook